

Recht daraus mache, um eine weitere Erklärung zu bitten, wenn mir etwas undeutlich vorkommen sollte. Ich muß gestehen, daß ich gerne je ehr je lieber unterrichtet seyn möchte.

Der Baron. Ich werde nicht verziehen, meine gnädige Gräfin. Es wird auch nicht nöthig seyn, weitläufig voraus zu setzen, daß die Sonne ein feuriger Körper ist, welcher unsere Erde und die übrigen Planeten oder Zersternne erleuchtet und erwärmet.

Die Gräfin. Ich habe so viel von den Planeten gehört, und ich möchte gerne auch wissen, was es für eine Beschaffenheit mit ihnen hat. Aber ich werde sie ein andermal damit bemühen, mein Herr Baron.

Der Baron. Ich werde noch bey den Sonnenfinsternissen etwas davon zu erwehnen Gelegenheit haben.

Stellen sie ein Licht vor sich, und halten die Hand vor dasselbige. Was wird wohl geschehen, gnädige Gräfin?

Die Gräfin. Daß ich das Licht nicht sehe, und daß es hinter der Hand finster oder Schatten wird. Ich verstehe sie wohl, was sie damit sagen wollen, nämlich, daß die Sonnenfinsternisse daher entstehen, wenn sich ein dunkeler Körper zwischen uns und der Sonne befindet.

Der